

L'AIF labellise 6 nouvelles "Vitrines Industrie du Futur"

France



L'Alliance Industrie du Futur, présidée par Bruno Grandjean, récompense 6 nouvelles entreprises du label « Vitrine Industrie du Futur ». Arkance-Groupe Monnoyeur (Saint-Denis-93), Cauquil (Mondouzi -31), La Normandise (Vire -14), L'Oréal (Saint-Quentin 02), Lisi Aerospace (La Rouquette Villefranche de Rouergue -12) et Thales (Cholet-49) ont développé concrètement un projet novateur pour l'organisation de leur production, au sens large, et notamment à travers le numérique et la place accordée à l'humain.

Décerné sur proposition d'un comité ad-hoc de l'AIF, sur approbation de son conseil d'administration, le label « Vitrine Industrie du Futur » est attribué depuis 2015 aux industriels les plus engagés dans leur transformation. PME, ETI ou grands groupes industriels peuvent proposer leurs candidatures et se voir attribués ce label, symbole de dynamisme et de compétitivité.

Pour Bruno Grandjean, président de l'Alliance Industrie du Futur : « Avec ces Vitrines Industrie du Futur, l'AIF prouve clairement que l'investissement des entreprises industrielles françaises engagées dans une démarche de transformation futuriste, est en croissance. Nous sommes résolument déterminés à poursuivre notre action de valorisation des entreprises exemplaires, persuadés que le renforcement du maillage de la carte contribuera fortement à la démocratisation de la modernisation de l'industrie française. »

Documents à télécharger

[↓ CP - L'AIF labellise 6 nouvelles Vitrines Industrie du Futur](#)